



県政報告

まなぶ日和

山梨県議会議員 永井 学

Vol.31

MANABU
BIYORI



ごあいさつ

ガツツ山梨!永井学です。

2018年最後の議会が終わりました。そして2期目最後の本会議での質問も無事に終えることができました。今回も想いを乗せた質問を行いました。その模様と秋から冬にかけての活動報告です。どうぞ最後までお付き合いください。

山梨県議会議員 永井 学

発見

This theme is

まなぶ日和

永井学事務所 〒400-0005 甲府市北新1-8-8 永井学ホームページ
TEL055-254-2545 FAX055-254-2546 <http://nagai-manabu.jp/>

永井学ブログ
更新中!
ぜひご覧ください



あんぽ柿 枯露柿販売促進キャンペーン



テクノICTメッセ式典でテープカット



やまなし子育ての日にラジオ出演



会派県外視察 松山



産業短期大学20周年記念式典



全国都道府県議会議員研修会に
パネリストとして



甲運支部定例会



息子の小学校へ個別面談



北新地区落ち葉拾い



地方と憲法改正の
パネルディスカッションに参加



永新会グランドゴルフ大会



南アルプス学園視察



中道地区台風被害視察



中道支部役員会

コトバの理由 「発見」

今回2期目最後の質問に立たさせて頂きましたが、その作成にあたり多くの方からお話を伺いました。その中で今まで自分が積み上げてきた質問の観点に加えて、多くの「発見」がありました。やはり、独りよがりの提案はダメだと改めて気が付きました。多くの「発見」を頂いた今回の議会。そんな想いからこのコトバを選びました。

編集後記

早いもので私の任期も残り数ヶ月となりました。年間40分、4年間160分しかない本会議での質問時間。皆様の声や現場に実際に赴いて感じた課題を中心に1秒も無駄にすることなく質問致しました。山梨県を少しでも前に進めることができれば幸いです。さらに前に進めるため残りの任期も一所懸命活動します。2019年もどうぞよろしくお願ひいたします。

